

Laufteam-Kassel gewinnt IMMOVATION AG als neuen Sponsor

Kassel, 21.01.2019 – Der EAM Kassel Marathon Sponsor IMMOVATION AG hat sich entschlossen, das im November 2018 gegründete Laufteam Kassel zu fördern. Winfried Aufenanger, Gründer und erfahrener Trainer des Laufteams, freut sich über die Unterstützung, die IMMOVATION-Vorstand Lars Bergmann den Athleten des neuen Vereins zukommen lässt.

Lars Bergmann, selbst passionierter Läufer, hatte den Wechsel der Leichtathleten des PSV Grün-Weiß Kassel zum Laufteam Kassel mit großem Interesse begleitet. So haben die Spitzenläufer Jens Nerkamp und Melat Yisak Kejeta bereits Zuwendungen des Immobilienunternehmers erhalten, als sie noch für den PSV angetreten sind. Neben Kejeta ist auch PSV-Leistungsträger Jens Nerkamp zum Laufteam gewechselt.

Bergmann: „Als Unternehmer begeistere ich mich für neue Ideen und Menschen, die sie in die Tat umsetzen. Winfried Aufenanger ist ein Trainer, der das Ziel, seine Athleten an der Spitze zu sehen, fest im Blick hat. Dabei möchte er möglichst wenig Kompromisse eingehen. Der Wechsel als Trainer des PSV Grün-Weiß Kassel zum Trainer eines unabhängigen Laufteams ist für mich ein konsequenter Schritt auf dem Weg zu weiteren sportlichen Erfolgen“.

Kreis der geförderten Läufer erweitert

Anlässlich des dritten Laufs der Winterlaufserie in Ahnatal am 13. Januar 2019 hatte Lars Bergmann Gelegenheit, zusammen mit den Athleten des Laufteams Kassel, an den Start zu gehen. Bei diesem Treffen sagte er zu, außer Melat Yisak Kejeta und Jens Nerkamp, künftig weitere Läufer des Laufteams zu fördern. Künftig werden, nach Angabe des Unternehmens, auch die deutsche Altersklassenmeisterin Sandra Morchner und Tom Ring Zuwendungen des Immobilienunternehmers erhalten.

Engagement für den Breitensport

Für die Entscheidung, Athleten nach dem Wechsel zum Laufteam Kassel weiter zu unterstützen, sei ihm wichtig gewesen, so Bergmann, dass das Laufteam Kassel auch ein Verein für alle Laufbegeisterten sein will. „Als nordhessischer Unternehmer engagiere ich mich für den Laufsport in der Region, weil jeder ohne aufwändige Ausrüstung mitmachen kann und das soziale Miteinander gestärkt wird. Mit der Förderung der Spitzensportler setze ich darauf, dass deren Leistungen Menschen motivieren, mit Freude ebenfalls etwas für ihre Gesundheit zu tun.“

Hintergrund

Das Immobilienunternehmen IMMOVATION AG, mit Sitz in Kassel, ist seit Mai 2015 Sponsor des EAM Kassel Marathon, der größten Sportveranstaltung in Nordhessen. Seit der Saison 2016 ist das Immobilienunternehmen darüber hinaus einer der Hauptsponsoren des Nordhessencups. Die traditionsreiche Laufveranstaltung startet am 23. März 2019 bereits in ihre 34. Saison.

Weitere Informationen: www.immovation-ag.de | www.immovation-blog.de



Bildunterschrift: v.l.n.r. Lars Bergmann, Astrid Bardenheuer, Winfried Aufenanger, Melat Yisak Kejeta, Tom Ring, Jens Nerkamp

Datei: 0119P1_IMMOVATION_Laufteam-Kassel_9203.jpg

Bildquelle: © Michael Bald/Sportagentur Bald

Ansprechpartner:

Michael Sobeck
Unternehmenskommunikation

IMMOVATION Immobilien Handels AG
Druseltalstraße 31 | 34131 Kassel



Besuchen Sie uns im Web!

0119P1

Tel.: +49 (561) 81 61 94-0

Fax: +49 (561) 81 61 94-9

E-Mail: presse@immovation-ag.de

Internet: www.immovation-ag.de